
          11 月 5 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

保延パストガバナー、ようこそいらっしゃいました。

今日は地区財団委員長として卓話をいただくことにな

っております。よろしくお願い致します。 

中村ガバナー公式訪問が、３週間後にございます。ガ

バナー事務所と日程のやり取りをしております。後ほど

理事会にてスケジュール案をご確認いただきます。ガバ

ナー事務所にも了解をいただきましたら、早めに会員の

皆様にもご連絡したいと思います。 

来週は、ガバナー補佐事前訪問です。なるべく多くの

方に出席いただきたいと思いますので、よろしくお願い

致します。 

優良従業員表彰は本日締切となっております。各事業

所よりたくさんの推薦をいただきたいと思っておりま

す。 

公式訪問の準備を着々と進めております。いずれにし

ても会員皆様あっての公式訪問ですので、ご協力いただ

けますようお願い致します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

l 本日は、保延パストガバナーようこそお越しくださ

いました。よろしくお願い致します。 

l 例会後、理事会開催となります。 

l 優良従業員表彰、本日締切となります。ご推薦お待

ちしております。 

l 上期分事務局立替金請求書をお渡ししましたので、

早めのお振り込みをお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

今月はロータリー財団月間、4日から 10 日までは世

界インターアクト週間です。 

横 7ページから、財団月間特集があります。グロー

バル補助金など記載されておりますので、よくお読

みいただきたいと思います。 

横19ページに日韓親善会議の報告が載っています。 

縦 9ページ、花巻 RC 会員の活動について記載され

ています。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 13 名 17 名 48.15％ 14 名 100％ 8 名 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 11 月 12 日（火） 【プログラム】ガバナー補佐 / 事前訪問 

 
次 回 例 会：令和元年 11 月 19 日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 保延パストガバナー卓話よろしくお願いいたしま

す！ 

髙島会長・佐藤幹事・木本貴一・山本忠安・ 

宮本尚彦・弓野博司・信太克己・星 勝治・ 

川﨑健輔・朝日正道・鈴木幸一・荒川浩信 

² 本日財団の担当です。よろしくお願いします。 

石川 悟 

² 本日はよろしくお願いいたします。 

保延輝文様 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000 円 累計額 413,624 円 

 

 

プログラム 

 

ロータリー財団委員会      石川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は保延パストガバナーの卓話をいただくとい

うことで、非常に楽しみにしてまいりました。お詫

びしなければならないのは、お出迎えが仕事の都合

でできなかったことと、会員出席率が今ひとつで、

本当に申し訳なく思っております。 

l 今日の外部卓話は、絶対に保延さんが良いと思って

お忙しいところお願い致しました。それではよろし

くお願い致します。 

 

外部卓話 

第 2820 地区ロータリー財団総括委員長  保延輝文様 

l 今年度から地区財団の総括委員長を拝命いたしま

した。いつも皆様には財団にご理解いただき誠にあ

りがとうございます。 

l こちらのクラブはベテランの方が多く、財団につい

ても知っていることばかりかもしれません。また、

地区補助金を使って奉仕活動をおこなっている素

晴らしいクラブです。 

l ご寄付につきましても、こちらのクラブは年次基金

103%、ポリオ 99%達成しており、いつもありがとう

ございます。 

l 台風被害は大丈夫でしたでしょうか。ロータリーは

地域のリーダーとして行政と組んで、地域の皆さん

の安全を考えていかなければならないと思います。 

l グローバル補助金については、災害も入れていただ

けるよう提案しようと思っております。 

l 世の中にため、困っている人たちに支援をしてくだ

さい。皆さんの信用力も高まり、お仕事の信用力も

高まります。これからの真のリーダーはこうあるべ

きです。 

l 地区補助金は、ご寄付の多いクラブに多くの補助金

を渡したいと思い、私の年度からランクづけするこ

とにしました。 

l 教育に投資をすることにより、地域の経済は発展し

ていくという法則が出ました。 

l 当地区は、補助金利用についてとても活発です。 

l ですが、地区補助金の報告書提出が遅いクラブがと

ても多いです。ルールを守れないクラブには、今後

お金は出さないようにしていきたいと思っていま

す。申請、実施と 2年にまたがりますので、責任者

を決めて、きちんとしていただきたいと思います。 

l 今年度も150ドル/人 ご寄付を引き続きよろしくお

願い致します。 

l 自分だけでなく人のために良いことをする喜びの

ために、私たちは生きるべきです。皆さんは地域の

ため、ご家族のため生きていただいて、その皆さん

が喜ぶ顔を見るようなご努力、奉仕活動をしていた

だきたければありがたいと思います。 

l 本日はどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


